

SOMONTANO SUCESO

# Hallan el cadáver del hombre desaparecido en Peraltilla

## Se le buscaba desde el 1 de mayo y fue localizado ayer por un vecino

ÁNGEL HUGUET

**BARBASTRO.**- Un vecino de Peraltilla localizó ayer el cuerpo sin vida del vecino de Mataró Ángel Molina García, que desapareció el 1 de mayo en este municipio altoaragonés al que llegó dos días antes y dejó aparcado su vehículo en los accesos al pueblo.

Los restos del cuerpo estaban en un lugar situado a 600 metros de la N-240 Tarragona-San Sebastián, en una zona semiescondida de carrascas en la partida "Paúl", cerca de un campo de cereales al que se accede por camino de tierra. El hallazgo fue casual en una finca muy próxima al pueblo, a las

gafas que se retiraron después de que se diera la orden de levantar el cadáver para su traslado al tanatorio Valle, en Barbastro, donde se le realizará la autopsia por necesidad del atestado.

La zona donde apareció se había rastreado durante las tareas de búsqueda, aunque en esta ladera era difícil localizarlo porque no estaba muy a la vista y, tal vez, pasó desapercibido.

José Pedro Sierra señaló ayer que había sido todo "muy raro" porque no es "normal" viajar desde Mataró hasta Peraltilla, "sin conocer a nadie y desaparecer dos o tres días después, dejando constancia de un escrito y las llaves



Paraje en el que fue hallado por un vecino de Peraltilla el cuerpo de Ángel Molina. A.H.



Junto al cuerpo se encontraron algunos objetos, como unas gafas. A.H.

la entrada, habló con el vecino del pueblo Pedro Sánchez, a quien se siguió en las semanas siguientes, aunque con menos intensidad. La

### "No esperábamos este desenlace"

A.H.

**BARBASTRO.**- El portavoz de la familia de Ángel Molina manifestó ayer a este periódico su sorpresa tras el hallazgo, así como el agradecimiento a quienes han colaborado en la búsqueda. "Ha sido una sorpresa cuando nos ha llamado porque no esperábamos un desenlace así. Al menos, ya ha terminado y tenemos los restos", indicó. Respecto al desenlace en

13,30 horas, según las informaciones facilitadas ayer.

Una vez informado, el alcalde de Peraltilla, José Pedro Sierra, lo notificó a la Guardia Civil que se desplazó al lugar de inmediato con el equipo de atestados y la forense. Se confirmó que se trataba de la persona desaparecida. El reconocimiento del cuerpo de Ángel Molina se realizó a través de la vestimenta y los detalles aportados por la familia en el momento de su desaparición. En el lugar quedaron un zapato oscuro, un bolígrafo y las

del vehículo. El camino de acceso al campo y ladera de carrascas se toma cerca de la Estación de Servicio. "Además, no dejó pistas de sacar dinero del cajero ni nada. Se le ha reconocido por la ropa, teléfonos que facilitó y poco más".

Ángel Molina tenía 54 años, residía en Mataró donde trabajaba en un taller de reciclajes y se fue de su casa el 25 de abril, según informó la familia. Al llegar a Peraltilla, donde no conocía a nadie, merodeó por el pueblo durante unos días y tras aparcar su vehículo a

dirigió con gestos desde la calle para decirle que dejaba un papel con el teléfono de casa para que vinieran a recoger el vehículo.

A partir de entonces, se perdió la pista y comenzó una búsqueda muy intensa por todo el municipio, en la que participaron más de medio centenar de personas entre familiares, vecinos y efectivos de la Guardia Civil que incluso rastrearon todo el cauce del Canal del Cinca, sin resultados. Las tareas desde el helicóptero tampoco arrojaron nada nuevo y la búsqueda

Guardia Civil nunca cerró el caso relacionado con Ángel Molina, cuyos restos han aparecido a más de 300 kilómetros de su domicilio.

### Dos hallazgos en cuatro días

La noticia causó impacto ayer entre los vecinos de Peraltilla y en el ámbito familiar. Además, se da la coincidencia de que el domingo se encontraron también de forma casual los restos de la anciana María C.C. vecina de Morillo de Liena, desaparecida el 15 de mayo de 2011.

Un lugar tan alejado de su domicilio, indicó que "es todo muy extraño, al azar". Se mostró "muy agradecido a todos por el esfuerzo realizado en las tareas de búsqueda durante varios días y a la Guardia Civil, que ha colaborado siempre". La noticia la conocieron ayer su hija y él. "Su esposa lo pasa muy mal desde que se fue de casa sin dejar rastro", manifestó el portavoz, quien agregó que no disponía de más información.

## SOMONTANO POLÍTICA MUNICIPAL

# El PP dice que la IFB de Barbastro pierde 140.000 euros en subvenciones

### Los populares explican que la institución ferial incumplió la ejecución de actividades en los años 2008 al 2011

A. HUGUET

**BARBASTRO.**- La Institución Ferial de Barbastro (IFB) ha perdido subvenciones del Gobierno de Aragón por importe de 140.000 euros entre los años 2008 al 2011 por incumplimiento en la ejecución y justificación de actividades según las informaciones facilitadas por Ángel Solana, portavoz municipal del PP, en rueda de prensa compartida con los concejales Manuel Arauz y Manuela Güerri.

El portavoz popular salió al paso "de mentiras que nos achaca Jesús Lobera, presidente del Patronato de la IFB, con numerosas negligencias en su gestión hasta el extremo de que ha generado una situación insostenible de la que es responsable, también, el alcalde por delegación de funciones". Según las informaciones relativas a subvenciones no cobradas por falta de justificación o de incumplimiento, fueron por importes de 55.800 euros (2008), 44.412 euros (2009), 19.583 euros (2010) y 21.000 euros (2011), hasta un volumen de 140.000 euros. achacables "a la pésima gestión de Lobera".

Los "populares" denunciaron que todo sigue igual. "El tiempo y la pésima situación de la IFB nos dan la razón porque no hay plan de viabilidad ni existe auditoría

externa. Tampoco se ha refinanciado la deuda y se deben 130.000 euros a proveedores".

En la misma línea crítica manifestó que las medidas adoptadas en la última reunión del Patronato consistentes en reducción de salarios (5%) a la plantilla por importe de 54.000 euros anuales y en eliminar las dietas del Patronato, por

**>Los populares indican que la IFB debe 130.000 euros a proveedores**

10.000 euros, "son un parche transitorio para siete meses porque el ahorro de 64.000 euros no cubre ni la mitad de las pérdidas acumuladas en el año 2011 por importe de 150.000 euros".

Al mismo tiempo informó que "el acuerdo no fue mayoritario con abstenciones de los representantes del PAR, AEB y Asociación de Empresarios del Polígono, en contra del PP".

Solana explicó que las decisiones de reducir el sueldo a la plantilla "tampoco son por mayoría entre los trabajadores ni sus representantes sindicales porque hay una elevada desproporción salarial entre 43.926 euros, 42.218 euros y 26.000 euros que perciben los trabajadores".

Respecto a la sanción aplicada por la Inspección de Trabajo, por importe de 626 euros, el portavoz del PP "suavizó" el tono del mensaje pero leyó parte del acta según la cual "ni le daban las herramientas adecuadas ni recibía las instrucciones para realizar su trabajo

de mantenimiento, lo cual va en contra de la Ley". En este aspecto y basándose en los hechos reflejados en el acta señaló que, "la situación del trabajador, afectado por una discapacidad del 33%, ha sido la antesala del mobbing". Además, cuestionó que "no le dieran herramientas para hacer su trabajo y en cambio se contratara a la brigada de Somontano Social para realizar tareas de mantenimiento con un coste añadido".

Por último, reiteró que "Lobera no va por la Feria sino que da las órdenes de trabajo a distancia como reconoce en el acta del inspector donde las trabajadoras de la plantilla tampoco tenían relación laboral con el trabajador afectado".

Respecto a la fecha en que se conoció la sanción, "llegó el día 4 de mayo pero la notificaron con antelación para presentar alegaciones, cosa que no se hizo, y se ocultó al Patronato hasta que informamos desde el PP y convocaron la reunión".